



Weihnachtsgruß von AXA

Sehr geehrte Geschäftspartnerin, sehr geehrter Geschäftspartner,

wir blicken zurück auf ein extrem ungewöhnliches Jahr mit vielen großen Herausforderungen, im privaten wie im geschäftlichen Umfeld.

Langsam neigt sich das Jahr 2020 dem Ende. Zurückblickend ist es uns sehr wichtig, Ihnen allen herzlich DANKE zu sagen – für die gute, aktive Zusammenarbeit und das entgegengebrachte Vertrauen – trotz Distanz.

Wir hoffen, Sie sind alle gut durch dieses Jahr gekommen und erfreuen sich guter Gesundheit.

Heute wollen wir unseren Blick auch nach vorne richten, erwartungsvoll auf die Weihnachtstage schauen und hoffen, dass zumindest an diesen Tagen ein Stück alte Normalität möglich ist. In diesem Sinne wünschen wir Ihnen besinnliche Weihnachtstage, bleiben Sie stets optimistisch und gesund.

Vorweihnachtliche Grüße

